

## El EZLN dice que no postulará a candidata indígena y que tampoco se convertirá en partido

Por: Sin Embargo. 19/11/2016

***Mediante un comunicado, el EZLN explicó que fue el Consejo Nacional Indígena (CNI) fue quien realizó dicha propuesta, mismo organismo que tendría en sus manos la designación de la posible candidata, y quien contaría con el apoyo de los y las zapatistas.***

Ciudad de México, 18 de noviembre (SinEmbargo).- El Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN) aclaró que ellos no postularan a ninguna candidata a la presidencia de la república en las elecciones de 2018, ni se convertirá en partido político.

Mediante un comunicado, el EZLN explicó que fue el Consejo Nacional Indígena (CNI) fue quien realizó dicha propuesta, mismo organismo que tendría en sus manos la designación de la posible candidata, y quien contaría con el apoyo de los y las zapatistas.

El Ejército Zapatista afirmó que, ni ellos como organización, ni alguno de sus integrantes tienen la intención de participar para elección de algún cargo popular en los comicios de 2018.

Ya que “ningún insurgente o insurgenta, sea de la comandancia o sea de tropa; ni ninguna comandanta o comandante del CCRI pueden siquiera ser autoridades en comunidad, ni en municipio autónomo, ni en las diferentes instancias organizativas autónoma”, dijeron.

Asimismo acusaron a los detractores de su organización y a medios de comunicación de no leer atentamente su comunicado, el cual se tituló Que retiemble en sus centros la tierra, en el que se mencionó la posible designación de una mujer indígena para la candidatura a la presidencia de México en 2018.

Pues afirmaron, al mismo tiempo que hicieron referencia a una frase que, aseguran,

se les adjudicó hace años, “nuestros sueños no caben en sus urnas”, “Pero tampoco nuestras pesadillas”, pues “el EZLN no lucha para tomar el Poder”, agregaron.

A mediados del mes de octubre se dio a conocer que el EZLN en conjunto con el CNI podrían postular como candidata independiente a la presidencia de la República a una mujer indígena.

Detallaron que realizarían una consulta en comunidades del país para determinar a la candidata y los resultados, dijeron, se publicarán el 30 y 31 de diciembre de este año, durante la reinstalación de la asamblea permanente del Congreso Nacional Indígena (CNI) en San Cristóbal de las Casas.

Fuente: <http://www.sinembargo.mx/18-11-2016/3116683>

Fotografía: eldiariodecoahuila

## **Fecha de creación**

2016/11/19